

Estrie Plus - Lundi, 3 août 2009

Sensei Larry Foisy en Nouvelle-Orléans - 3 août 2009



C'est à la fin du mois, les 30 et 31 juillet ainsi que les 1er et 2 août, que Sensei Larry Foisy se présentera en Nouvelle-Orléans pour un championnat du monde de karaté.

Cette compétition ouverte qui se déroule sur quatre jours permettra à des centaines de combattants de partout dans le monde de s'affronter dans diverses disciplines martiales dont en kata et en combat koshiki (plein contact avec protection au corps et la tête). C'est dans ces deux catégories que Sensei Larry Foisy participera en tant que représentant de Sherbrooke et du Canada. Sensei Larry Foisy qui a rapporté la médaille d'argent au Championnat du monde de 2007 organisé par la World Koshiki Federation et plusieurs fois des premières places au niveau nord-américain en kata, kata d'arme et en combat koshiki est très optimiste face à ce nouveau défi. De plus, la présence de Sensei Foisy permettra de travailler étroitement avec de nouvelles organisations de karaté dans le but de développer le koshiki au niveau panaméricain.